

ABSTRAK

Kania Alifya Putri Wardani, NIM 3403190149, “Perlakuan Akuntansi Atas Aset Tetap Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar), Dibawah Bimbingan Dede Abdul Rozak, S.E., M.M. (Pembimbing I) dan Hj. Elis Badriah, S.E., M.Ak. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Perlakuan Akuntansi Atas Aset Tetap Terhadap Kualitas Laporan Keuangan (Suatu Studi Pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar).

Permasalahan pada penelitian ini meliputi: 1]. Bagaimana perlakuan akuntansi atas aset tetap pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar?; 2]. Bagaimana kualitas laporan keuangan pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar?; 3]. Bagaimana pengaruh perlakuan akuntansi atas aset tetap terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis: 1]. Perlakuan akuntansi atas aset tetap pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar; 2]. Kualitas laporan keuangan pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar; 3]. Pengaruh perlakuan akuntansi atas aset tetap terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Sedangkan untuk menganalisis data yang diperoleh digunakan Uji Validitas, Uji Reliabelitas, Analisis Koefisiensi Korelasi Sederhana, Analisis Koefisien Determinasi, Uji t (Uji Hipotesis), Analisis Regresi Linier Sederhana dan Uji F (Uji Kecocokan Model).

Hasil dari penelitian ini dan pengolahan data menunjukkan bahwa: perlakuan akuntansi atas aset tetap berpengaruh positif dan signifikan terhadap kualitas laporan keuangan pada Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah dan Perdagangan Kota Banjar. Nilai koefisien determinasi sebesar 20,5% menunjukkan bahwa perlakuan akuntansi atas aset tetap berpengaruh sebesar 20,5% terhadap kualitas laporan keuangan sedangkan 79,5% dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci: Akuntansi Aset Tetap, Standar Akuntansi Pemerintahan, Kualitas Laporan Keuangan.

